

# RELACIONES LABORALES

REVISTA CRÍTICA DE TEORÍA Y PRÁCTICA

Número 4 • Año 28 • Febrero 2012

<http://revista-relacioneslaborales.laley.es>



## EN ESTE NÚMERO:

Derecho del Trabajo y Empleo

La problemática determinación del número de representantes unitarios en las «elecciones sindicales»

La nueva regulación de la relación laboral de carácter especial del servicio del hogar familiar: una mejora mejorable (I)



LA LEY

grupo Wolters Kluwer



3652K18662

# SUMARIO

NÚMERO 4

AÑO 28

15 DE FEBRERO DE 2012

## EDITORIAL

Derecho del Trabajo y Empleo

*María Emilia Casas Baamonde* . . . . . 1

## DOCTRINA

La problemática de determinación del número de representantes unitarios en las «elecciones sindicales»

*Fernando Ballester Laguna* . . . . . 13

## CRÓNICA NACIONAL

La trampa de los acuerdos insuficientes

*Analistas de Relaciones Industriales* . . . . . 37

## LEGISLACIÓN

La nueva regulación de la relación laboral de carácter especial del servicio del hogar familiar: una mejora mejorable (I)

*Margarita Miñarro Yanini* . . . . . 49

JURISPRUDENCIA . . . . . 61